



鳥栖地区PTA連合会

はは!おや?

発行日: 令和5年7月18日(火)

発行・編集

鳥栖地区PTA・母親委員会

発行担当

田代小・若葉小・旭小・麓小

令和5年度鳥栖地区小中学校PTA連合会
基本方針

令和5年度会長 大石 友和

共に歩み・共に考え・共に支える

昨年度末までコロナ禍による制限された活動を余儀なくされてきましたが、本年度5月より5類感染症へ移行となり、ウィズコロナの時代に突入してまいります。PTA活動は時代と共に変化するものであることは勿論のことですが、我々の活動の中心には常に『子ども達』がいることもまた変わりありません。これからの社会は制限も緩和され徐々に活発になっていく中、子ども達を取り巻く環境も変化してまいりますので、学校・家庭・地域との連携の元、子ども達の安心、安全、健全育成の一助をなすPTA活動であることが大切です。

社会の急激な変化に伴い、私たち大人も子どもたちと一緒に成長していける活動を目指すため、鳥栖地区小中学校PTA連合会は、『学校・家庭・地域』との連携を『未来』へつなぐために情報発信を行い、これまで以上に必要とされる団体となるよう尽力してまいります。

活動方針

1. 会員交流

- 単位PTA間の情報や意見を交換し、共通見解を共有する
- 単位PTAはコロナ禍で希薄になった会員同士の繋がりを再構築する
- 感染リスク低減を図りながら「対面と対話」を意識した活動
- はは!!おや!オリンピックの開催

2. 会員の資質向上

- 研修会・研究大会の開催
- 行政との懇談会の開催
- 日本PTA九州ブロック研究大会への参加

3. 家庭の教育力向上

- 家庭での会話を通して子ども達の自己肯定感を高める
- 単位PTAは学校と密に連携しながら家庭教育の後押しをする
- 児童生徒の携帯電話等の利用に関する指針の定着

4. 渉外

- 佐賀県PTA連合会及び、各地区PTA連合会との連携
- 市町教育委員会との協議、連携
- 諸団体への対応

学校単位PTA会長あいさつ

鳥栖中校区

鳥栖中学校

岡 正明

今年度、鳥栖中学校のPTA会長を務めます岡正明です。よろしくお願ひします。

昨年度の終わりの方から少しずつコロナ前のPTA活動に戻りつつあります。今年度の行事は、大きな制限無く開催される予定です。生徒達にとっては、今まで経験してない楽しい運動会や講演会等が待っています。先生方や保護者の皆様と協力し生徒みんなが声を出して笑っているシーンを思い描きながらPTA活動を行ってまいります。

鳥栖小学校

森永 浩章

今年から鳥栖小PTAの会長を務めます森永です。

組織を守るのではなく活動を守る為、役員は希望者のみ募り役員決めをさせて頂き、負担の押し付けがない様に致しました。母親委員会・保護者委員会等変更し、多様な環境のご家庭がいる事実に対応して変化していかなければなりません。また子ども達に対する活動をきちんと総会資料に添付し、会員様から信任を頂ける様に一年活動して参りたいと思います。

鳥栖北小学校

天野 勝博

昨年に引き続き会長を仰せつかりました天野勝博です。PTAの役割の一つは地域の方々と子供たちのパイプ役だと思ひます。

今年度はコロナ禍により多からず希薄化が進んだ地域との繋がりをより強固なものにし、子供たちを学校や地域の皆様と連携し育む環境づくりに注力したいと考えております。

みんなの笑顔のために役員一同楽しく活動していきたいと思ひますので一年間よろしくお願ひいたします。

田代中校区

若葉小学校

天本 哲

若葉小学校PTA会長の天本です。今年度はコロナ感染も落ち着き

以前のようには事業を再開していきませんが、子どもたちが正しく健やかに育っていくためには先生方や保護者、地域の方々などたくさんの方との繋がりのなかで成り立ちます。そこで今年度の活動といたしましては「人と人とのつながりを大切に」をモットーに、PTA活動や事業などを通じて親しい仲間を増やして頂き、力を合わせて子どもたちの成長に貢献していきたいと思ひます。

田代小学校

松尾 博士

会長二年目を務めさせて頂きます松尾と申します。

本年も子どもたちがより学校生活を楽しめるよう、そして教職員の皆様や保護者の皆様が無理なく楽しんでPTA活動に携わって頂けるよう、変えるものと変えないものを私たちが考え、模索しながら進めていきたいと思ひます。また、田代小学校は来年度で創立百五十年を迎えます。五十年に一度の機会ですので、何か子どもたちの思い出に残る事業を地域の皆様とも一緒にできたらいいなと思ひています。よろしくお願ひします。

弥生が丘小学校

古川 健司

昨年度に引き続き、会長三年目を迎えることになりました古川です。これまでにはコロナ禍ということ

で様々な制限もあり、出来ることを出来る範囲で行ってまいりましたが、今後の活動内容にも変化を求めたい機会ともなりました。子ども達のために活動すること、はもちろんですが、我々保護者も共に学び気軽に楽しむことが出来るよう継続していければと思ひます。

出会ったご縁を大切に、一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

田代中学校

堀江 建志

「TOUCH YOUR HEART 宇宙一のためちゅう応援団」。

今年度のPTA名札にこそり忍ばせたスローガンです。「TOUCH」は、「人の心を動かす」という意味と「たっちゅうだましい」をひっかけており、「宇宙一」は西村校長の一言から引用しました。人の為にすることは巡り巡って自分のためにもなる(石川龍門炭治郎)という想いを胸に、元氣あり過ぎる宇宙一の執行部メンバーと今年度楽しみながら頑張ります!

基山中校区

若基小学校

中川 修平

若基小学校PTA会長の中川です、早いもので3期目の会長職となりました。私たちPTAを取り巻く環境は、新型コロナウイルスによる活動制限を受け、多くの単位PTAにおいて事業の見直し・取捨選択が行われてきました。

若基小学校PTAでは、「持続可能なPTA活動」をテーマとし、先日対面にて開催されたPTA総会にて、規約の改正をはじめとした多数の抜本的な改革を進めてきたところであります。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



鳥栖西中校区

旭小学校

野田 理恵

旭小PTA会長、野田です。旭小PTAは、「役員」から「ボランティア」へ、新しくスタートを切った

旭小PTA、執行部も含め会員皆が「頑張りすぎず、できる範囲で、皆で協力しながら」をモットーに、「親も子どもも活動を楽しむPTAを目指していきたいと思ひます!どうぞ宜しくお願いいたします。

麓小学校

平塚 博樹

今年度も麓小PTA会長を務めさせて頂く事となりました平塚博樹です。

今年度は新型コロナウイルスから類に引き下げられウィズコロナでの活動になります。PTA活動の過渡期であり、行事等の取捨選択が必要なのはなにかと思ひます。PTAの在り方として問題は多岐にわたりますが、児童達にとって何がベストなのか考え、私共も楽しみながら活動していきたいと思ひます。

鳥栖西中学校

山口 修

鳥栖西中学校PTA会長は2年目となる山口修です。社会的な苦厄のように扱われるPTAですが、会員の皆さまの声に耳を傾けながら、柔軟な組織づくりをしていきたいと思ひます。

まずは、部活動や社会体育への経済的支援の仕組みをつくり、子どもたちが母校や仲間との活躍を誇りに思う「西中一心」を全力でサポートするとともに、保護者が楽しく活動できるものに意識を変えていきたいと思ひます。一年間よろしくお願ひいたします。

基里中校区

基里中学校

天本 典宝

今年度、基里中学校の会長を務めます天本です。

先日、基里地区まちづくり協議会、基里ジャンクカフェにご協力いただき、大人としゃべり場を数年ぶりにフオークダンス方式(対面式)で実施しました。基里地区の方々にも参加していただき、生徒達も素直な気持ちで会話ができて交流を深めることができました。

基里中校区は小中一貫校であり、生徒達も素直でとても仲が良いのが自慢の一つでもあります。PTAとしても「楽しく、仲良く」をモットーに活動をしていきたいと思えます。

今年度もよろしくお願いたします。



基里小学校

古川 卓

今年度、基里小学校PTA会長を務めさせて頂く古川卓と申します。

何事もまず体を動かして、親と先生と子ども達が一緒にあって、心に残るおもしろい思い出作りをと思っております。そして日々多忙な中、PTAの中心となって支えてくれているお母さん方が、楽しみを持って活動して頂けるような雰囲気作りをしていきたいと思えます。

また対応困難な教育環境にある先生方をサポートしつつ、古き良き教えもいち親として子ども達に伝えていければと思います。



5/27 地区PTA総会



3年ぶりに代議員さん方にもお集まりいただき開催されました。地区のPTA会員同士のつながり、また地域とのつながりをより強いものにし、各単Pでの活動へお役立ただけたら幸いです。今年も楽しい1年になりそうです！

6/24 令和5年度 鳥栖地区PTA役員研修会

6月24日(土)鳥栖市民文化会館にて、PTA役員研修会が行われました。



今回の研修会では、「わがこのえがおのために」PTAもわるくない!?!と題して、教育者講演家の大石菩等先生にご講演頂きました。

シングルマザーで5人のお子様を育てながら、地域と子供達の為に25年もの間PTA役員や保護者会活動に携わられました。講演を聴き、自身PTA活動は初めてでも分からない、出来ない事はばかりだけど、「1人で100%頑張るのではなく、1人1%を100人でするんだ」と聞いて失敗もあるけど「それでいいんだ」と思えるようになり、我が子の笑顔の為に、たくさんのお母さん(お父さんも)の笑顔の為に、今後の活力になる講演会でした。少しずつ楽しい&ワクワクを増やしたい!そう思える仲間がどんどん増えますように! 菩等先生からのメッセージでした。

わがこのえがおのために
PTAも悪くない!?!
講師 教育者講演家 大石菩等氏



6/28 県PTA母親交流事業



令和5年6月28日、吉野ケ里体育館で県PTA母親交流会が行われました。コナミスポーツ(株)指導員による軽スポーツ体験ということで、初めは、みんなで、ジャンボリーミツキーの振り付けを覚えて、一生懸命踊りました。振り付けを全て覚えてもらいます!!とお話があったとき、みんな驚き(笑)腕を上げたり足を上げたり、こんなにも踊るのは久しぶりって人も多かったです。翌日以降、筋肉痛がくるのは間違いないなと思いつつ、一生懸命踊りました。

ダンスの後は、グループ毎に分かれて、アジャタをしました。アジャタは、簡単にいうと玉入れに似ています。99球のカラーの玉と、カラーの玉より少し大きくて重たい黒い玉(アンカーボール)が1つ用意されています。カラーの玉を全て入れ終わらないとアンカーボールを入れてはいけません。ルールがあります。そのアンカーボールを早く入れ終わったところから順位が決定するという競技です。籠の高さも4M12cmと結構高いんです。なので、なかなか玉が入りません。

まずは練習に参加しますが、さかの八ブニング発生!



他のチームは最後の黒い玉まで入っていましたが、鳥栖地区は99球の球が全て籠に入らずに時間切れ(笑)アンカーボールを入れるところまで到達せず終了(笑)。そして、いざ本番。みんなの熱意と根性があり、結果はなんと3位入賞。3位で大喜びしている、講師の方からは「優勝した感じで盛り上がったけれど、3位だからね(笑)」といじられました。が、もう嬉しすぎてみんなで喜びました。3位までは決勝戦に進むことができたので、いざ決勝戦へ。上位3チームまでが入賞ということだったので、みんなに緊張が走ります。みんな必死で玉を投げる投げる。



最後は、他のチームと接戦。1球ずつ投げることに必死で、やっとアンカーボールになったとき、なんと、1投目で入りました!結果は...3位入賞!!私たちが大盛り上がりでした。練習では最後の1球にたどりつかなかったのに、本番では最終結果3位入賞。優勝したチームより騒いでいたと思えます。私たちの中では3位ではなく、もう優勝気分でした。閉会式後は、せなふちさんのカレーと、みつせ鶏本舗さんのからあげ弁当を用意してくださっていました。楽しい内容で盛り上がる事ができ、最後においしいランチも頂けて、楽しい交流会でした。



令和5年度 地区PTA役員紹介

- 会長 大石 友和 (基里中)
- 副会長 古賀 満宏 (鳥栖中) / 小林 清臣 (田代中) / 中島 要 (鳥栖西中) / 田崎 幸子 校長 (弥生が丘小)
- 母親委員長 大塚 久見子 (鳥栖小)
- 事務局長 中山 孝史 校長 (基里中)
- 副委員長 龍尾 祐美子 (鳥栖西中) / 末永 麻梨子 (田代中)
- 母親委員 江川 久美子 (鳥栖小) / 田村 ひろ子 (鳥栖北小) / 米光 文枝子 (田代小) / 徳永 史絵 (弥生が丘小) / 青木 友美 (若葉小) / 三浦 恵美子 (基里小) / 野中 由紀子 (麓小) / 天野 恵里香 (旭小) / 大関 明子 (若基小) / 山口 恵利菜 (鳥栖中) / 山下 やよい (基里中)

今後の予定

夏休み健康料理教室
7月下旬実施予定
(鳥栖市内の小学校)
※一部不参加校あり

ははーおや? オリンピック
11月中旬開催予定

今年も、先生方にもご参加いただければと思います!
今年もみんなで盛り上がりましょう!